

Turrón dulce

El Herbalife FF La Solana acaba el año en puesto de promoción

AURELIO MAROTO ▼

El Herbalife FF La Solana está pasando sus mejores navidades. El primer equipo se ha ganado a pulso comer turrón dulce para engordar... su merecido prestigio en la 2ª División. A un encuentro para finalizar la primera vuelta, marcha segundo con 29 puntos, aunque en puesto de promoción a 1ª División.

De momento, sus números son espectaculares, con 9 victorias, 2 empates y una derrota en el campo del líder, Rayo Vallecano B. Las amarillas terminan el año como el equipo menos goleado (sólo 8 goles en contra). Las sensaciones no pueden ser mejores en una



FF La Solana en una alineación de esta temporada.

plantilla cuajada, conjuntada y con suficiente experiencia a pesar de su juventud.

En el club se cuidan mucho de lanzar las campanas al vuelo. No tendría sentido. No todavía. Ahora bien, si el equipo de Juan Carlos Peñalver es capaz de ganar

los dos próximos partidos contra Pozuelo y At. Madrid B, ambos en La Mohe da, sí podríamos soñar de verdad con una promoción aún lejana. Sea como sea, nadie podrá ya oscurecer la brillantez de una histórica primera vuelta.

Por su parte, el FF La Solana B está dando la cara en la Liga Regional. Las jovencísimas jugadoras de Mamen caminan cómodas en mitad de la tabla, acabando el año con 14 puntos, resultado de 4 victorias y 2 empates en diez jornadas.*

Cada vez mejor

La cantera del CB La Solana sigue avanzando

La evolución del joven CB La Solana es lenta pero segura. Al cierre de este número de GACETA se han disputado nueve jornadas en la 1ª Autonómica y el equipo de Vitu marcha penúltimo con dos victorias. No parece mucho, desde luego, pero conviene leer la letra pequeña. Por un lado, los números son algo mejores que en las dos últimas temporadas a estas alturas, cuando sólo se había logrado un triunfo. Por otro, el *basketaverage* general, o sea, la diferencia de puntos a favor y en contra, también es mejor, de modo que el equipo está demostrando más consistencia en los partidos, muchos de los cuales ha perdido al final.

Al margen de los resultados deportivos, emerge el gran trabajo de cantera. La Solana se ha convertido en una potencia del baloncesto base provincial, incluso regional, en los últimos años. Ahí están los éxitos en infantiles, cadetes y junior. Este año, el equipo cadete compite por primera vez en el grupo autonómico.*



Cadetes del CB La Solana.